

Dieu est le Maître de la vie

Pro choice pro life ?

L'Assemblée Nationale de France a voté en 2022, à la grande majorité, l'inscription du droit à l'avortement dans la Constitution française. Celui-ci est considéré comme une « liberté fondamentale individuelle ». La vie humaine n'aurait de valeur que si elle est « désirée ». Ce pays qui se targue d'être « la patrie des droits de l'homme » ne défend pas la vie de l'enfant à naître si la mère « choisit » de le sacrifier.

Plus grave encore : la nouvelle génération de nos églises semble embrasser ces nouvelles « avancées ». Ados, nous portons des pins représentant un petit pied grandeur nature d'un fœtus de 10 semaines, pour défendre la vie ; de nos jours, ce sont des pins *pro choice* que certains arborent ! La puissance de séduction est-elle si forte que nous n'arrivons plus « à penser autrement » ? Parents, ne négligeons pas la transmission des enseignements bibliques!

La vie humaine commence dès la conception

- La vie humaine commence dès la conception. La science le confirme. Fut un temps, on croyait que le fœtus n'était qu'un amas de cellules. Aujourd'hui, nous avons des documents in utero qui nous montrent un être humain en formation, dont le cœur bat, qui suce son pouce, sensible aux bruits ou à la musique... En considérant, Luc 1 : 41, j'ajouterais « *même au Saint Esprit* ».

La vie humaine est sacrée

- La vie est un don de Dieu et elle est sacrée. « *Tu m'as fait ce que je suis, et tu m'as tissé dans le ventre de ma mère. Merci d'avoir fait de moi une créature aussi merveilleuse.* » (Psaumes 139 : 13-14) Refuser de donner la vie qui est déjà en gestation devient une offense envers le Créateur. Ce que l'on appelle pudiquement « une interruption de grossesse » n'est ni plus ni moins un meurtre. Or Le Sixième Commandement condamne (Exode 20 : 13) la mise à mort de tout être humain innocent.

Conséquences néfastes pour de mauvais choix

- Les conséquences du non-respect de la vie humaine peuvent être terribles non seulement pour la femme qui choisit ou subit un avortement (niveau physique, émotionnel, spirituel)) mais aussi pour le pays tout entier qui le cautionne : « *L'Eternel a en horreur... les mains qui répandent le sang des innocents.* » (Proverbes 6 : 16-17) « *Tout cela retombera sur cette génération.* » (Matthieu 23 : 36)

Gérer notre fécondité de façon responsable

- Dieu a fait de nous des êtres responsables en ce qui concerne la gestion de notre vie - sexualité et fécondité y comprises. Il a prévu le cadre de la famille - un homme et une femme unis par le mariage - pour accueillir des enfants. Plus on s'éloigne de ce schéma, plus les situations deviennent compliquées. D'autre part, l'utilisation de contraceptifs est une question importante à débattre au sein du couple, sachant que Dieu ne veut pas que

* nous abusons ni de notre corps ni de nos forces mentales : « *Jamais personne n'a détesté son propre corps. Au contraire, il le nourrit et en prend soin, tout comme le Seigneur le fait pour l'Eglise.* » (Ephésiens 5 : 29)

* nous nous mettions dans des situations économiques difficiles : « *Si quelqu'un ne prend pas soin des siens, en particulier des membres de sa famille, il a renié la foi et il est pire qu'un incroyant.* » (1 Timothée 5 : 8)

Ceci dit, les bébés surprises sont à accueillir avec joie ! Personnellement, sur nos 6 enfants, deux d'entre eux n'ont pas été « programmés » et ont fait fi du moyen contraceptif utilisé à l'époque. Dieu nous a donné la force et les moyens dans Sa Providence pour les élever. On ne pourrait pas concevoir notre famille sans eux !

Défendre la vie

- Nous sommes appelés à être des activistes pour défendre la vie en général et in utero en particulier. Faisons-le :

* Par nos paroles : « *Ouvre ta bouche pour ceux qui n'ont pas de voix, pour la cause de tous ceux qui sont voués à la destruction* » (Proverbes 31 : 8) Ne nous laissons pas troubler par ceux qui veulent nous coller une quelconque étiquette politique et nous ridiculiser parce que des personnes insensées ont commis des actes insensés sous prétexte de lutter pour cette cause.

* Par nos actions : aider matériellement (finances, habits, accessoires bébé etc.) un couple en détresse, ouvrir son foyer pour accueillir une future maman solo, rejoindre une association pro vie ou créer un comité de soutien dans notre église.

- Cas particulier : dans certaines circonstances dramatiques comme celle où la vie de la maman est en danger, elle saura prendre une décision en toute conscience devant Dieu.

Prière

Seigneur, je te demande pardon si, de façon consciente ou pas, j'ai répandu le sang innocent.

Je veux pardonner ceux qui - éventuellement - m'ont forcée à agir de la sorte, contre mon gré.

Aide mon époux (se) / compagnon ainsi que moi-même à vivre notre sexualité de façon responsable, en gérant avec sagesse notre fécondité.

Que la mentalité de ce monde ne déteigne pas sur moi et que je puisse courageusement m'élever contre toute injustice.

Je te loue, toi le Maître de la vie, car même si mes parents ne m'ont pas désiré(e), toi tu m'as aimé(e) dès avant la fondation du monde.